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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ（Windsor-Roselandロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 細渕 雅邦（浦和ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 那須 敬明（上尾北ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 榎本 学（上尾北ロータリークラブ）

2022～2023
RIテーマ

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

会長の御挨拶を聞いてですね、私もちょっとだけ胸が熱くなりましたが幹事報告としては前回の例
会でお知らせした通りで、7月1日(土)にホタル観賞会がありますので、皆さんで参加をしていただき
たいです。あとは次年度にお任せしたいと思います。幹事としてこの1年間、田邉会長をお支えしな
ければいけなかったのですが、逆に支えてしまった事が多々あり、色々と勉強させてもらいながら
二人三脚でやってまいりました。田邉会長は非常に優秀だったので私の出る幕があまり無かった
のですが、そういう意味では田邉会長と組ませていただいて、1年を乗り切れたのかなと思っていま
す。次年度は副会長で川田会長エレクトに勉強させてもらいながら、何らかの形で皆さんに尽くせ
るように今後も頑張っていきます。1年間、皆さんご協力いただきまして、例会運営、クラブ運営がで
きましたこと、非常に感謝いたします。この場を借りてお礼申し上げます、ありがとうございました。

約1年前、とても暑い日だったと記憶しております。不安と不安の中、第1回例会を開催させて
いただきましたことを今でも熱く覚えております。上尾西ロータリークラブ、記念すべき50周年
の年に会長という重役を仰せつかりましたこと、とても感謝申し上げます。私も1年間、会長職
を務めさしていただきまして非常に勉強になりました。常にロータリーのことばかり考えており、
6月10日には会社の周年事業があったのですが、挨拶の時に「当グループ」は今後も皆様の
力をお借りして、と言うところを「当クラブ」と言ってしまい、社員、お客様にとても突っ込まれて
しまいました。それ程この1年間、皆様方のご迷惑にならないよう会長職を務めてまいりました。
反省することはたくさんありますが後悔はありません。会員の皆様方に支えていただきました
ので、無事この年度を終わることができました。また、委員長さんを初め、幹事を務めていただ
きました紅谷さんには心より感謝申し上げます。最後になりますが私を全面的に支えていただ
きました、事務局の菅原さん、矢口さんに心よりお礼を申し上げ、私の最後の会長挨拶とさせ
ていただきます。本日も、綺麗にまとまっていると思いますので、どうもありがとうございました。

新井登志彰 S.A.A. まず、スマイル報告ですが今日は
小岩井副S.A.A.が休みなので、私からご報告をさせてい
ただきます。今日ご参加の会員の皆様より会費として徴
収したものは、夜間例会費用として充てさせていただい
ています。そして、私自身も本日で最後のS.A.A.のお役
目なので、この場をお借りしてご挨拶させてください。
1年間お世話になりました。

委員会報告

ロータリーの森委員会 河原畑光一 委員長 ロータリー
の森を再三ご案内していますが、上尾市長が視察に行き
たいと連絡があり、19時からのホタル鑑賞会に市役所の
何名かの課長さんと市長が来られます。会員1人でも参
加をお願いしたいということで院長報告させていただきま
した。市の方も本格的に動いていきたいという思いもあっ
て、一つという形になったので、これも何かのきっかけだ

の出席報告をさせてい
ただきます。もう既に先
週してしまったのですが、
再度行います。本日は
夜 間 例 会 で す の で 、
100%でございます。
ありがとうございました。

S.A.A.から年度末のご挨拶

小山清 副S.A.A. 来期はS.A.A.
をやることになり、円熟した進行
ができるのではないかと自分な
りに楽しみにしております。皆様
が楽しい例会になるよう努力し
て盛り上げますので、ご期待くだ
さって十分結構です。(笑)

出席委員会 片桐勇 委員長 今年度最後

と思いますので、ホタルが舞う1日の夜、皆さんの参加お待ちしております。
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郡司貴江 親睦委員長
先ほどの力強い最終回
の田邉会長からご挨拶
をいただきましたが、先
立ちまして、初めにもう
一度ご挨拶をいただけ
ればと思います。

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

永嶋輝一郎 会員より乾杯のご挨拶 記念すべき年度、田邉紅谷ご両人の活躍に心から厚く感
謝申し上げる次第です。更に本日のこの最終例会は、私の考えではありますが、50周年記念の成
功を改めて祝う会ではないかなと思っております。齊藤一雄さんが幹事長として非常に良い活躍を
し、そして皆様方の活躍のおかげで非常にめでたく式典が挙行されました。中村会長から確立した
我がクラブを50数年に渡りロータリーを非常に愛していると、中村会長が盛んに言っておられまし
た。通常なれば本人も本日の席に間違いなく出席されたことであろうと思います。来週からは川田
年度です。60年という重い実績伝統のあるクラブをこれから発足していきますが、故きを温ね新し
きを知る、という、ことわざの通り新しい感覚で進んでいただきたいと思っております。式典の時にも

田邉会長年度 最終夜間例会 懇親会 6月28日(水) 東武ホテル ジョリーテーブル

田邉利幸会長 皆様にご報告させていただきます。今年
度お亡くなりになった中村秀夫会員へ、私と齊藤一雄会員、
中山会員で盾をお渡しに行きました。その際に会長の品と
して、今身に着けているネクタイを頂きました。本日、会長
と共に最終例会に出席しているというつもりで出席させて
いただいています。今年度は50周年で色々ありましたが、
クラブを創立し初代会長を務められました中村会長がお
亡くなりになった事が一番残念なことだと考えております。

申し上げましたが、2770地区が発足して35年になっております。初代の金子ガバナーは、ロータリーは楽しくなければなら
ないというテーマで1年間、活躍をされました。川田会長にも、若い感覚で、ぜひ一つ会の充実発展のために力を貸してい
ただければと存じる次第でございます。健康を心から祈念いたしまして乾杯のご発声をいただきたいと思います。

早田幸雄 会員 ロータリーは卒業
させていただくようにお願いをしまし
た。他にやりたいことがありますので
そっちの方に注力していきたいと思い
ます。今日皆さんの元気なお顔を拝
見させていただきまして、いいな、もう
1回戻りたいと思う気持ちもあります
が、一応けじめをつけようと思います。

川田淳也 会長エレクト 田邉会長、紅谷幹事、1年
間お疲れ様でした！近くで見させてもらい色々と勉強
させていただきました。田邉会長が幹事の時から見
ているのですが、やはり会長幹事の縦が一番大事だ
なと痛感しました。私も次年度幹事の原さんとタッグ
を組んで、51年度を盛り上げていきたいと思います。

紅谷弘二 副会長エレクト 川田さんと原さんが入念に次年度
の計画を立てているのを傍で拝見していました。それが実現して
いく様をこの1年しっかり見させていただいて、次々年度にうまく
生かせるように中村次男さんと頑張っていきたいと思います。

中村次男 副幹事エレクト 次年度紅谷副会長が申し上げた通
り、私たちは来年主役ではありません、僕たちは陰で川田さんと
原さんの2人を支えます！一生懸命この4人で頑張っていきたい
と思いますのでよろしくお願いします。

大貫等 会員 50周年を迎えましたが、慣れ合いはせず、型は
しっかりと守っていきながら和気あいあいを切に望んでおります。
川田会長、原幹事の元で、また1年間クラブが順風満帆に進むこ
とを願っていますので、どうぞ会員の皆様もご協力のほどお願い
をして、最後に一本締めをします。

田邉利幸会長・紅谷弘二幹事
大変お疲れ様でした


